

東港金属株式会社

東京都大田区京浜島2-20-4

電話 03-3790-1751

URL <http://www.tokometal.co.jp>

(見学受付: 電話03-3790-1751 又は 各営業担当)

猛暑はまったく衰える様子がありません。世界平均気温と世界平均海面水位のグラフをみると温暖化は疑う余地がありません。温暖化の進行を少しでも抑制するためにも、産業廃棄物は焼却廃棄や埋め立てを少なくする努力が必要となっています。

南米には、アマゾンの山火事に一滴(ひとしずく)の水を懸命に運んで火を消そうとしたというハチドリの話があるそうです。

「焼け石に水」と笑う大きな獣に「私にできることをしているだけです」とハチドリは言ったそうです。みんながハチドリになれば・・・

東港金属では排出量の大小を問わず、産廃、スクラップ等をお預かりし、大切に処理、リサイクル量を増やし資源化してまいります。



### ☆羅針盤

## 鉄・非鉄スクラップ・・・市況からの9月予測

営業部 Y の考察

**鉄スクラップ** → 考察) 長いトンネルを抜け、8月25日までに、3,000円/トン上がりました。輸出価格が上がり、物不足の国内電炉・高炉がそれに合わせたという感じである。海外の需要も増え9月もジリジリとあがってゆくと思われます。

**銅** → 考察) LMEは7,200ドル/トンから一時は上がりましたが、25日には71,000ドル/トン前後。新聞では、LMEの在庫も減り銅価格は上昇予想ですが、為替が85円/ドルを前後するなど円高が進めば9月も上がらないでしょう。

**アルミ** → 考察) 8月は、LMEが2,000ドル/トン～2,160ドル/トンと大幅な動きは見られないことから9月も変わらないだろうと思われます。

**プラスチック** → 考察) 原油価格と為替に左右されますが、8月は予想通り下がりました。在庫がはげない業社も多いことでしょう。原油が現状の78ドル/1バレル、為替85円/ドルではさらに下がると思われます。

### 8月予測の自己評価

鉄スクラップ	×
銅	◎
アルミ	◎
プラスチック	◎

### ☆羅針盤

## 情報セキュリティとは？

情報セキュリティーのセキュリティー(security)は、安全確保・保護の意味があり、情報セキュリティとは情報を保護することと考えてよいと思います。

従来、企業の経営資源として「人、物、金」が言われておりましたが、情報化社会の進展に伴い「情報」が第4の経営資源として、他の経営資源と同様に事業を行う上での基礎をなすものとなりました。

この資源としての情報の例として、企業の製品、研究開発及び財務・経理の情報や従業員、顧客に関する情報等々が挙げられますが、これらの情報は、常に適切に保護されることが望ましく、その手段として情報セキュリティが必要となっております。

特に2005年4月の「個人情報の保護に関する法律」の全面施行により、個人情報も含めた情報セキュリティの確保が企業経営の重要なテーマとなりました。

情報は、紙への手書きや印刷物として、また電子的な手段によりサーバやパソコンそしてUSBメモリーなどの外部記録媒体等、多くの形態で保存されております。

情報セキュリティは機密性(C:confidentiality)、完全性(I:Integrity)、及び可用性(A:availability)から構成されており、これらの特性をバランスよく保つことです。

・機密性とは： アクセス権を認めていない者に、情報を使用不可又は非公開にする特性です。

・完全性とは： 情報を改ざんされないように保護する特性です。

・可用性とは： アクセスを要求した時にアクセス及び利用ができる状態を保つ特性です。

今後、情報セキュリティへの要求の高まりとともに、国際基準としての情報セキュリティマネジメントシステム(以下「ISMS」という。)への関心が益々高まってきます。

特に政府による「政府機関の情報セキュリティ対策のための統一基準」の中では、委託先がISMSを実行していることが求められており、地方自治体や民間企業の参考基準としても推進されるものとしています。また、内部統制の一環としての情報セキュリティへの要求が高まっています。

こうした社会の動き、あるいは、業界の動きにも注意をはらっておく必要があります。

### ☆羅針盤

## 覚えよう改正廃棄物処理法(ポイント2)

平成22年5月12日に成立し、同19日に公布されました。  
公布の日から1年以内の政令で定める日から施行されます

排出事業者による適正な処理を確保するための責任強化



### さいゆうき 蔡遊記

(隔月連載 2)

今年の日本の夏は、私の生れ育った台湾に負けず暑い暑さが続いています。残暑も厳しいので、熱中症には要注意！！

台湾から来日して日本語学校を卒業し、大学に入ってから、本格的に日本での社会生活が始まりました。

入学してから見聞きした日本の女子大学生の日常生活や考え方は、今までの私のそれとは大きく違うもので最初は驚きの連続でした。

蔡遊記第二弾は、そんな驚きのいくつかをお話させていただきます。

- ・授業中の化粧直しにはびっくりしました。勉強をしに来ているのではないの？と不思議でした。お化粧は家や化粧室でするものと思っていましたが、電車の中でも真剣に手鏡に向かってマスカラを塗っている人がいるのにも驚きました。最近見たTVで、車中を化粧室と思っている人は、周りの人が見えていないらしいと言っていました。
- ・学生食堂ではビックリするような内容の恋愛経験談を、大きな声で自慢気に話している人にも驚きでした。
- ・誕生日プレゼントを贈ったときに、「本当にいいの??」「本当にいいの??」を繰り返したあとで、「うわ～ずっと欲しかった」と言ってからもう人は遠慮深いのでしょうか。私は、素直にすぐ「嬉しい、有難う!」と喜ぶのに。
- ・友達同士の席譲りでも、「本当にいいの??」「本当にいいの??」と何回も聞く人がおりますが、多分相手を思いやる気持ちなのでしょうけれど、少し理解できませんでした。

私にはこれらのことが何か変に感じました。そして、この「感じる気持ち」を大切にしたいと思っています。(つづく)

(蔡 侑辰 東港金属(株)営業部)

1. 排出事業者が自ら産業廃棄物を保管する場合の届出
  - ① 産業廃棄物が発生する事業所の「外」で保管する場合は事前に届出が必要となりました。
  - ② 非常災害のために応急処置として事業所の「外」で保管した場合は、保管をした日から14日以内に届出が必要となりました。
2. 事業者による処理の状況に関する確認の努力義務(明確化)
 

排出事業者が産業廃棄物の運搬や処理を委託する場合その委託処理状況を確認することが努力義務として明確化されました。